

Ante el SELA

Aylwin acusó al FMI

de no contribuir con las economías de Latinoamérica

Dijo que extrae recursos en una proporción del 3 por ciento del Producto Interno Bruto y 20 por ciento de las exportaciones

El Presidente de Chile, Patricio Aylwin, afirmó hoy que ha llegado la hora de la integración de América Latina, en la que el sistema económico latinoamericano debe cumplir un papel destacado en la proposición y concertación de posiciones.

Aylwin expresó su convicción que con el aporte del SELA la región resultará fortalecida por "la discusión de temas que permitan a los gobiernos avanzar hacia la integración, como vía hacia el desarrollo regional de nuestros con la forción y social de nuestros

región, extrae recursos de Latinoamérica en una proporción del tres por ciento del producto bruto interno y 20 por ciento de las exportaciones.

"El solo servicio anual de la deuda externa excede en 25.000 millones de dólares, que es el monto que la región recibe en conjunto en préstamos cada año", dijo.

Declaración conjunta

gobiernos avaitzar nacia de avaitzar nacia de avaitzar nacia de avaitzar nacia de gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo Caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia desarrollo caracas. Los Presidentes de Chile, gración, como vía hacia de avaita de la como vía hacia de la como vía hacia

"El escluvismo se metamortosea. Nuevas formus enmascaran la esclavitud". En adelante, el liberto queda desamparado del Estado y; más cruelmente explotado como peón "libre", como aparcero, medianero, pisatario, arrendatario, colono, fundador, etc... Durante I

Pero cabe una reflexión y una pregunta: A 174 años del decreto bolivariano de Carúpano (libertad total de los esclavos), ¿liay esclavitad en Venezuela? La hay. Los esclavos existen en nuestro petrolero país, y una palabra autorizada como la del diplomático, escritor e historiador Salcedo Bastardo nos refresca la memoria.

Cregorio Monagas decreta la abolición de la esclavitud cuando ésta mantenimiento de un esclavo que lo que producia".